

Lundi 11 septembre 2023

Rouen : ouverture d'une nouvelle classe à l'école élémentaire Louis Ezechiel Pouchet

La Ville de Rouen se félicite de l'annonce d'une ouverture supplémentaire de classe à l'école élémentaire Louis Ezechiel Pouchet. Cette école où sont à la fois mis en place le pôle d'Enseignement pour Jeunes Sourds (PEJS) et une Unité localisée pour l'inclusion scolaire (ULIS) a connu une augmentation de 21 élèves pour la rentrée 2023.



Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Florence HÉROUIN-LEAUTEY, Adjointe au Maire, chargée des Écoles et Elizabeth Labaye, représentante de la Ville de Rouen au Conseil de l'école Pouchet : « Nous avons en juin dernier, alerté l'inspection académique sur la situation de la dynamique scolaire à l'école Louis Ezechiel Pouchet. Il nous était apparu nécessaire de prévoir dès la rentrée du 4 septembre 2023, l'ouverture d'une classe supplémentaire pour assurer les meilleures conditions d'apprentissage et d'enseignement pour nos enfants et l'ensemble des équipes pédagogiques et d'animation. C'est désormais chose faite, merci à la direction académique de Seine-Maritime pour cette décision. Nous tenons à saluer la mobilisation des services de la Ville de Rouen qui ont permis d'aménager rapidement ce qui est désormais la 9^{ème} classe pour cette école élémentaire. Nous continuerons à porter une attention particulière aux effectifs des écoles maternelles et élémentaires à Rouen. »

Dans un courrier du 22 juin 2023, Florence HÉROUIN-LEAUTEY, Adjointe au Maire, chargée des Écoles avait attiré l'attention de la direction académique des services de l'éducation nationale en Seine-Maritime sur la croissance des effectifs scolaires de la Ville de Rouen, notamment concernant l'école Louis Ezechiel Pouchet dont l'effectif moyen sera désormais ramené à 24 enfants par classe, contre 28 au 4 septembre 2023.